

07 12 2007

L'utilisation fréquente du téléphone mobile augmente le risque de développer des tumeurs.



Les scientifiques concluent qu'il n'est pas bon d'abuser plus que raison du téléphone mobile:

- Conclusions d'une recherche israélienne.
- L'étude est incluse dans un projet de l'OMS.
- Par utilisation fréquente on entend 22 heures par mois (soit 41mn/jour).

Le périodique israélien [Yediot Aharonot](#) a publié un rapport qui indique que le risque de développer **une tumeur des glandes salivaires augmente de 50%** pour les personnes qui utilisent fréquemment le téléphone mobile.

L'étude scientifique a définie que l'utilisation fréquente équivaut, au moins, **à 22 heures par mois, soit globalement 41 minutes par jour.**

L'étude scientifique a porté sur une cohorte de 460 cas de tumeurs.

La ventilation étant de 402 cas de tumeurs bénignes et de 58 malignes, diagnostiquées en Israël sur " des patients âgés de 18 ans ou plus ".

La recherche scientifique est incluse dans un projet de l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS).

Le coordinateur est le **Dr Siegal Sadetzki**, un expert en cancer de l'[hôpital Chaim Sheba](#).